

Ihr Seelsorger im Haus: Diakon Christian Horak

Mein Name ist Christian Horak.
Ich bin verheiratet, Vater von drei erwachsenen Söhnen und kath. Diakon. Seit 1.1.2023 bin ich angewiesen zur seelsorglichen Betreuung im Caritasaltenheim St. Hedwig. Daneben betreue ich mehrere andere Senioren- und Pflegeheime in der näheren Umgebung.



Wir feiern hier im Haus regelmäßig mittwochs einen Gottesdienst, – in der Regel eine Wort-Gottes-Feier mit Kommunionsspendung. Darüber hinaus besuche ich die Bewohnerinnen und Bewohner dieses Hauses in regelmäßigen Abständen, führe bei Interesse Gespräche mit ihnen und stehe ihnen gerne jederzeit in seelsorglichen Belangen zur Verfügung, auch besteht für gebrechliche Bewohner, die nicht mehr den Gottesdienst in der Kapelle besuchen können, die Möglichkeit, die Hl. Kommunion auf dem Zimmer zu empfangen. Schließlich ist es mir ein Anliegen, allen, deren Leben sich dem Ende zuneigt, in besonderer Weise zur Seite zu stehen, selbstverständlich gerade in diesem Falle auch ihren Angehörigen. Gerne können Sie mich bei Interesse kontaktieren unter ch.horak@t-online.de, um mit mir ein persönliches Gespräch zu vereinbaren!

Diakon Christian Horak